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Meilensteine:

08.07.2022 Erste schriftliche Nachfrage bei der Stadt ME, Hr. Gschorec, hinsichtlich unterlassener Preisüberprüfung und Unterschiede Alt- Neuvertrag

04.04.2023 Bürgerversammlung im Rathaus, erster mündlicher Antrag auf Akteneinsicht, Wunsch der Stadt ME unser Anliegen im übernächsten Bürgerausschuss vorzubringen

15.08.2023 Bürgerausschuss erhält umfangreichen Antrag der Fernwärmegruppe und verspricht Behandlung im nächsten KUM (Ausschuss),

19.08.2023 Nachfrage bei allen Ratsfraktionen (ausser AfD) ob unser Antrag in deren Geschäftsstelle erläutert werden soll

28.08.2023 Beginn der Gespräche mit den politischen Ratsfraktionen. Grüne, SPD, M.U.T., FDP. Keine Antwort der übrigen Ratsfraktionen.

02.09.2023 Zweite Nachfrage bei den bisher nicht reagierenden Ratsfraktionen

05.09.2023 Hr. Kippenberg, CDU-Fraktionsvorsitzender, teilte mit, dass vor dem nächsten KUM-Ausschuss am 08.11.23von uns berichtet werden soll. 

Gleichzeitig werden Gespräche mit der rhenag geführt. Zur weiteren Terminabsprache komme man unaufgefordert auf uns zu. Dies ist bis heute nicht erfolgt!

31.01.2024 Nach drei fehlerhaften Verwaltungsakten der Stadt ME, dem eindringlichen Hinweis der Landesdatenschutzbeauftragten wird nur Stunden vor der Klageerhebung

Akteneinsicht gewährt! Wir bekommen lediglich den Verlängerungsvertrag von 2017, mehr an Unterlagen sei bei der Stadt nicht vorhanden!

13.03.2024 Erstes Treffen mit der Bürgermeisterin und den zuständigen Dezernenten sowei dem Justiziar und einer extern beauftragten Fachanwältin für Verwaltungsrecht.

Es wird eine Zusammenarbeit und Informationsaustausch vereinbart, der bisher nur von der Fernwärmegruppe erfolgt.

09.04.2024 Nachfrage bei der Stadt ME hinsichtlich der mangelhaften Zusammenarbeit und der nicht zur Verfügung gestellten aber vereinbarten Informationen.

18.04.2024 Erste Infromationsveranstaltung für Fernwärmekunden

Zukünftige Termine:

24.04.2024 Zweites Treffen mit der Bürgermeisterin und den übrigen Beteiligten.

25.04.2024 Teilnahme und Gastrede auf der Mitgliederversammlung der igfeh (Interessengem. Fernwärme Erkrath Hochdahl)


